



El jugador fue incluido por Colo Colo entre los citados para jugar este domingo ante Palestino

El duro momento de Carlos Palacios por la muerte de su sobrino

En cosa de días, el mediapunta del Cacique pasó de la polémica por su baja en la Selección chilena a un drama familiar con desenlace fatal.



El menor fue trasladado en helicóptero a la clínica.

NICOLÁS OLEA

El camino de Colo Colo en la lucha del título del Campeonato Nacional va encontrando a diario nuevos escollos. El Cacique visitará esta tarde a Palestino (desde las 15:00 horas en el estadio Municipal de La Cisterna) con un signo de interrogación sobre una de sus principales figuras, Carlos Palacios.

El mediapunta pasa por un terrible drama familiar producto de la muerte de su sobrino tras un accidente en Lampa. El menor, hijo de su hermana Valerie Palacios, cayó a una piscina en casa de Carlos Palacios padre el miércoles pasado, y pese a la reacción de los servicios de salud, no pudo recuperarse.

El cuadro albo confirmó el fatal resultado en sus redes sociales. "Como club, lamentamos el sensible fallecimiento del familiar de nuestro jugador Carlos Palacios. Desde Colo Colo enviamos nuestras condolencias a toda la familia que atraviesa por tan difícil momento y los acompañamos en su pena", comunicó a las 13:33 horas de este sábado.

La historia de la dolorosa muerte se inició el miércoles pasado, justo en la previa de la visita de Colo Colo a Unión La Calera. El sobrino de Palacios se accidentó en una piscina residencial y obligó a desarrollar un operativo de rescate y evacuación aérea, desde el Colegio Pumahué de Chicauma hasta la Clínica Las Condes.

Desde el hospital, el abuelo del menor había manifestado su gratitud por la ayuda que recibió de la comu-

nidad. "Les vuelvo a decir: muchas gracias y muchas bendiciones por todas las palabras de apoyo que me han dado. En nombre de mi hija y de toda mi familia les damos las gracias a toda la gente que estuvo con nosotros. Se los agradeceré toda mi vida", compartió.

Sin embargo, los esfuerzos médicos no fueron suficientes y el fallecimiento del menor se convirtió en el corolario del complejo momento del futbolista, que ha estado en el ojo del huracán desde que se ratificó su baja de la Selección chilena el fin de semana pasado por "motivos familiares", antes de la visita de la Roja a Colombia por Eliminatorias.

Esta decisión dio origen a múltiples críticas y conjeturas respecto a la condición del futbolista, que se dejó ver junto a su hijo en una fotografía en un circo. "¿Qué darías por tu hijo? Todo", respondió Palacios ante las consultas de la prensa, después de que la ANFP estableciera que no estaba habilitado para jugar en La Calera, aunque sin conocer todavía el drama que viviría todo su entorno cercano.

La polémica llegó a tal punto que hubo que ratificarle por escrito a Colo Colo que podía ocupar a la Joya ante Palestino. El técnico albo, Jorge Almirón, esperaba su regreso: "Lo de Carlos (Palacios) lo aclaró él, es un tema personal. La directiva hizo un documento para ver si podíamos contar con él o no, y tras la respuesta de la federación, salió de la concentración, pero ahora puede jugar y nos encuentra a todos los jugadores bien".

Pero hoy, la muerte del menor pa-



Palacios pasa por un duro momento producto de la muerte de su sobrino tras un accidente en Lampa.

rece haber cambiado todo el foco del conflicto y dio paso a un apoyo unívoco. Por ejemplo, del rival de Colo Colo de este domingo, Palestino: "Nuestra institución lamenta el sensible partida del sobrino del jugador Carlos Palacios. Desde Palestino enviamos nuestras más sinceras condolencias a la familia que pasa por este duro momento y los acompañamos en su dolor".

El Sindicato de Futbolistas Profesionales se plegó al pesar. "Enviamos

nuestras condolencias a Carlos Palacios y a su familia por la dolorosa partida de un familiar.

Todo tu gremio está contigo y te apoyamos en este duro momento, Carlos", comunicó.

Ante la duda de si Palacios estará en el partido en La Cisterna, anoche se confirmó que el volante fue incluido en la lista de convocados del Cacique para el choque dominical, en el que además del retorno de la Joya también destaca la de Javier Correa.

MAURICIO QUEZADA